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Datum: 

 
30.08.2023 
 

 
 
 
An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des 
Stadtentwicklungsausschusses 
 
 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Stadtentwicklungsausschuss 13.09.2023 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Verkehrswende - Einsatz Wasserstoff-Busse - Planungen, Anfrage DIE LINKE vom 
30.08.2023 
 

 
Text der Anfrage: 
 

zur Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 13.09.2023 stellen wir folgende 
Anfrage: 
  
Die Wasserstoff-Busse auf der Linie 29 laufen zufriedenstellend täglich durch die 
Stadt. Nach Presseberichten werden weitere Busse gefördert? 
Wann ist mit einer Lieferung zu rechnen? 
Zusatzfrage: Gibt es schon Konzepte, wo diese Busse eingesetzt werden sollen? 
 
 
 

Begründung: 
Der Einsatz von Wasserstoffbussen ist ein wichtiges Element, sowohl Lärm als auch 
Abgase in der Stadt zu vermeiden. Außerdem steigt die Qualität bei der Beförderung 
durch Fehlen des Dieselantriebs. Nach dem erfolgreichen Einsatz der ersten Busse sollte 
deshalb die weitere Planung in den Fokus rücken. 
 
 
 
 
Unterschrift: 

 
 
 
gez. Bernd Vollmer 
Ratsfraktion DIE LINKE 
 

 
 


	Gremium
	Datum
	OStatus
	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag
	FAuswirkung

